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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Konrad Adenauer Platz! 51465 Bergisch Gladbach Fraktion im Rat
der Stadt Bergisch Gladbach

Fraktionsbüro

Rathaus Bergisch Gladbach

An den Vorsitzenden des Haupt- und Konrad- Adenauer- Platz I
Ei h 51465 Bergisch Gladbachinanzausschuss “4 or

13 Feb. 2020 |
Herrn Lutz Urbach Stadt Beraisen Tara Öffnungszeiten:a ergIisen ni wen .18. .
Rath B isch Gladbach “ Mo.: 15:00-18:00athaus Bergisch Gladbac FB 1-14 Di u, Do: 9:00-14:00

Kommunalverfass; Tel.: 02202/14224219

51465 Bergisch Gladbach - Ratsbüro

Dali ra

Bergisch Gladbach, 12.02.2020

Anderungsantrag zu TOP O12, HFA 13.02.2020

Sehr geehrter Herr Urbach,

bitte berücksichtigen Sie folgenden Ergänzungsantrag zum TOP Öl2 im HFA am 13.02.2020.

1. Punkt c) wird bis zum Abschluss der Prüfung zurück gestellt.

2. Neuer Punkt c):

Für alle bisher verworfenen Grundstücke wird tabellarisch dargestellt,
warumsie jeweils nicht geeignet seien. Bei geeigneten Grundstücken, die
allein wegen vermeintlicher fehlender Verkaufsbereitschaft nicht weiter

betrachtet wurden, werden jeweils schriftliche Kauf-Anfragen
unterbreitet und bei Ablehnung, Alternativen wie Erbpacht oder
Enteignungen geprüft. Die Ergebnisse werden im nächsten Ausschuss vorgestellt.

Die Verwaltung prüft insbesondere die Unterbringung auf dem Gelände der
oder neben der BAST, z.B. auf dem öffentlichen Parkplatz. In dem
Zusammenhang wird nötigenfalls eine Ertüchtigung der Brüderstraße und
Vorrangregelung für die Feuerwehr geprüft.
Weiter wird speziell das Grundstück "Altes Hotel Frankenforst" auf
Eignung überprüft.

Die Bürgerschaft wird aufgefordert, möglicherweise geeignete Grundstücke
im Umfeld der Autobahnausfahrten Bensberg/Moitzfeld bzw. Frankenforst
der Verwaltung vorzuschlagen. Die Verwaltung wird aufgefordert, weiter
selber aktiv nach Alternativen zu suchen und Vorschläge im Zuge der
Machbarkeitsuntersuchung zu bewerten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Edeltraud Schundau
Fraktionsvorsitzende


